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Stadtmarketing Plettenberg e.V. 
Jahreshauptversammlung am 30.03.2023 
 
 
 
NIEDERSCHRIFT 
 
 
TOP 1:  Begrüßung 
 
Der Vorsitzende Uwe Nahrgang begrüßte um 19:05 Uhr die Anwesenden, insbesondere Herrn 
Bürgermeister Schulte, die Pressevertreterin und die „Gäste“ aus Eiringhausen. 
 
Er zeigte sich etwas enttäuscht darüber, dass so wenige Einzelhändler gekommen seien, da der 
Verein sich ja insbesondere auch für diese einsetze. 
 
Er eröffnete die Hauptversammlung mit der Verlesung der etwas abgeänderten Tagesordnung und 
bat um Bestätigung des Änderungsvorschlags wie folgt: 
TOP 4 „Kassenbericht“, TOP 5 „Bericht der Kassenprüfer“ und TOP 6 „Entlastung des Vorstands“ 
sollen hinter den TOP 2 „Protokoll der letzten Sitzung“ vorgezogen werden, dann soll mit TOP 3 
„Rückblick auf 2022“ und dann mit den folgenden Tagesordnungspunkten 7, 8 und 9 fortgefahren 
werden. 
Weitere Ergänzungen oder Änderungen zur Tagesordnung wurden nach Befragung nicht 
gewünscht, die abgeänderte Tagesordnung wurde angenommen. 
 
 
 
TOP 2:  Protokoll der letzten Hauptversammlung 
 
Jens Groll verlas das Protokoll der letzten Hauptversammlung vom 22.03.2022 in Vertretung für 
den als Schriftführer heute entschuldigten Pierre Baltins. 
 
 
 
TOP 4:  Kassenbericht für den Zeitraum vom 01.01.2022 bis 31.12.2022 
 
Kassierer Wolfgang Ising verlas den Kassenbericht für das Jahr 2022. Er stellte einzelne 
Einnahmen- und Ausgabenpositionen sowie die Zahlen der Gesamtkasse dar. 
 
Als Besonderheit erwähnte er, dass es aufgrund technischer Probleme im Abbuchungslauf zur 
verspäteten Vereinnahmung der Mitgliedsbeiträge 2022 erst im Januar 2023 gekommen und somit 
die Einnahmen 2022 dadurch geschmälert seien.  
 
Bei Gesamteinnahmen von 9.452,57 € und Gesamtausgaben von 15.065,95 € ergab sich unterm 
Strich ein Minus von 5.613,38 €. Der Kassenbestand zum 31.12.2022 betrug unter Hinzunahme 
der Barkasse von 404,88 € insgesamt 11.332,04 €. 
 
Er hob abschließend in seinen Ausführungen hervor, dass der P-Scheck mit einem mittlerweile 
kumulierten Ausgabewert von rund 2,1 Mio. € ein Glücksfall für die Stadt und insbesondere für die 
Einzelhändler sei.  
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TOP 5:  Bericht der Kassenprüfer 
 
Christian Rentrop berichtete über die von ihm und Herrn Uwe Meister durchgeführte 
Kassenprüfung. Es ergaben sich keine Beanstandungen. 
 
 
 
TOP 6:  Entlastung des Vorstands 
 
Christian Rentrop empfahl die Entlastung des Vorstandes und ließ abstimmen. 
Die Versammlung votierte bei Enthaltung der Vorstandsmitglieder einstimmig für die Entlastung. 
 
 
 
TOP 3: Rückblick auf die Projekte des Jahres 2022 
 
Geschäftsführerin Sonja Büsing stellte die Projekte des Jahres 2022 mit einer Power-Point-
Präsentation vor, bewertete die Umsetzungen und erinnerte an verschiedenes Feedback. 
 
Dabei wurden folgende Projekte angesprochen: 
 
Januar/ Februar: Jubiläumsedition P-Scheck „4x6,25 €“  

Jubiläumsedition „PlettenBag“  
Jubiläumsmünze 625 Jahre Plettenberg  

März:    Lehrer-“Löwenzahn“  
April:    Eiringhauser Familiensamstag & Einweihung Busbahnhof  

Repair-Café in der Stadtbücherei  
Mai:    Plettenberger Familienflohmarkt  

Plettenberger Waterkant  
15. Plettenberger Ausbildungsbörse  

Juni:    Abstimmung Wunschfilm „Plettenberger Sommerkino“  
Juli:    „Plettenberger Sommerkino“  
August:   Unterstützung „Stadtradeln“  
Oktober:   Plettenberger Familienflohmarkt  

Eiringhauser Halloween mit Fotoaktion  
November:   Candlelight-Shopping & 4. Plettenberger FoodTruckstop  
Dezember:   Handzettel für den Johannimarkt  

Kinderaktion beim Johannimarkt  
2 neue „Nette Toiletten“  
P-Scheck Weihnachtswerbung 

 
Die Geschäftsführerin nannte mit 2.096.656 € abschließend den aktuell aus dem März 
vorliegenden Stand aus dem Verkauf des P-Schecks. 
 
Uwe Nahrgang bedankte sich und stellte fest, dass in Plettenberg gut was los sei und der 
Stadtmarketingverein für die Stadt ein sehr wertvoller Begleiter ist. 
 
 
 
TOP 7: Wahlen 
 
Hier: Wahl eines neuen Kassenprüfenden 
 
Uwe Nahrgang erläuterte die Ausgangssituation wie folgt: 
Nach einem Jahr im Amt würde Christian Rentrop als Kassenprüfer grundsätzlich ausscheiden. 
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Der Vorstand schlage deshalb vor, neben Uwe Meister, der noch für ein Jahr das Amt des 
Kassenprüfers innehat, einen neuen Prüfer für dann zwei Jahre zu wählen.  
Uwe Nahrgang wünschte sich Wahlvorschläge. 
Der vorgeschlagene Axel Sedlatschek wurde daraufhin einstimmig als neuer Kassenprüfer für zwei 
Jahre gewählt. 
 
 
 
 
TOP 8: Vorstellung / Ausblick auf Projekte 2023 
 
Geschäftsführerin Büsing stellte anhand einer weiteren Power-Point-Präsentation die bereits 
gelaufenen Projekte 2023 vor und bewertete den Erfolg, wie zuletzt beim Eiringhauser 
Familiensonntag am 26.März, nachdem bereits ab Januar das Repair-Café in der Stadtbücherei an 
jedem zweiten Freitag im Monat gestartet sei und am 17.März das Fairtrade Krimidinner 
durchgeführt wurde. 
 
Sodann leitete sie auf die vor dem Verein stehenden Projekte, Aktionstage und Veranstaltungen 
über und ging auf einzelne Inhalte ein: 
 
04. Mai: Plettenberger Waterkant  
07. Mai:  Plettenberger Frühjahrsmarkt mit Familienflohmarkt  
24./25. Mai:  16. Plettenberger Ausbildungsbörse  
01. Juni:  Plettenberger Waterkant  
25.-27. Aug.:  P-Kulinarisch  

Hierzu stellte GF Büsing fest, dass es ein ausdrücklicher Wunsch der Gastronomen 
in der Wilhelmstraße sei, diese Aktion (zuletzt vor geschätzt 12 Jahren) wieder 
aufzugreifen. Sie wünschte sich zur Vorbereitung viele Informationen zu den damals 
sehr erfolgreichen kulinarischen Tagen. 

23. Sept.:  Familienflohmarkt  
Sept./Okt.:  Heimat shoppen  
31. Okt.:  Halloween EiringGrausen  
03. Nov.:  Candlelight-Shopping/ FoodTruckstop  
04. Dez.:  Kinderaktion beim Johannimarkt 
15.-18. Dez.:  15. Plettenberger Hüttenzauber 
 
Der Vorsitzende Uwe Nahrgang bedankte sich für die Ausführungen und kam zu folgendem Fazit:   
Zusammen mit der KulTour GmbH, die sehr hochwertige Arbeit und vielfältige Arbeit leiste, ist 
nach seiner Meinung ein sehr großes und anspruchsvolles Angebot in der Stadt vorhanden. 
 
 
 
TOP 9: Verschiedenes 
 
Herr Spreemann regte an zu überlegen, wie die Innenstadt belebt werden könne. 
Der Vorsitzende entgegnete, dass es ein allgemein zu beobachtendes Problem der Innenstädte 
sei. Der Zahn der Zeit, die normale Entwicklung und der Wandel hin zu vielen Internetgeschäften 
würden als Gegenreaktion auch eine überproportional persönliche Betreuung der Kunden 
notwendig machen. 
 
Herr Spreemann ergänzte die Frage, warum heute kein Einzelhändler außerhalb des Vorstandes 
da sei. Was meine hierzu der Vorstand? 
 
GF Büsing stellte auf die Art der heutigen Veranstaltung als Jahreshauptversammlung ab. Bei 
anderen Treffen sind die Einzelhändler da, sie treten regelmäßig ins Gespräch ein und halten den 
guten Kontakt zueinander aufrecht. Sie nehme daraus ein durchaus gutes Feedback aus dem 
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Handel wahr, insbesondere seit der Gründung der KulTour GmbH in Zusammenarbeit mit dem 
Stadtmarketing. Die in dieser Kombination entstandene neue Kraft für die Stadt würde gesehen, so 
stellte sie abschließend fest. 
 
Herr Nahrgang appellierte dennoch an die Händler, gerade als Mitglied des Vereins, die dafür 
prädestinierte Jahreshauptversammlung zu nutzen, zu kommen und vorzusprechen.  
 
Außerdem sei gerade in der vorgeschalteten Vorstandssitzung festgehalten worden, den nächsten 
Vorstandstermin für die Frage zu nutzen, was Gutes für die Innenstadt getan werden könne. 
 
Der Vorsitzende bedankte sich bei allen und beendete die Versammlung um 19:55 Uhr. 
 
 
 
Plettenberg, 15.05.2023 
 
 
 
 
 
gez.: Vorsitzender Uwe Nahrgang    gez.: Schriftführer Jens Groll 
 
 
 
 
 


